
智行理财网
环保股大涨(环保股大涨的原因)

请教山大华特今年的重点是环保,该股怎么就不大涨呢啊?

该股是个慢牛啊！数据显示华特是刚被主力进驻时间不久的，这么大的牛市一个涨
停没有！但最近的量明显放大 了。这跟华特在脱硫领域的业绩是分不开的，2007
年环保是热点，脱硫是环保中的重点.华特在火电脱硫行业已经站稳了脚跟，正处于
加速发展阶段！！最近华特又中标山东一家电厂四台机组的脱硫工程，工程金额过
亿，2 007年业绩将大幅上升。 

建议持股待涨,中长线持有!

黄金大涨美股也大涨这正常？黄金大涨美股也大涨这正常吗

??。。。整体而言，美股上涨——可说代表美国经济好转，美股下跌——经济衰退
。一般情况下，美股上升会带动以原油和黄金为首的大宗商品上涨。。。。。。但
在全球债务危机的背景下，资金流动性枯竭，面临债务危机，则会促使持有大量黄
金的国家和大财团抛售黄金兑换美元等现金货币，从而挽救低迷的市场经济和提振
金融市场，这个时期的表现则是黄金快速下跌，股市超跌反弹。
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